

BEAUVAISIS

VOLLEY-BALL

Avec six nouvelles recrues Le BOUC de Beauvais fait peau neuve

C'est dans la peau de promu et de favoris, que le Le BOUC (Beauvais Oise Université Club) de Beauvais va disputer sa saison en Nationale 1 (troisième division française). Lors de l'exercice précédent suite au désistement de la formation du Montpelliér Agglomération, l'équipe entraînée par Grégoiry Patin finit meilleur deuxième des plays-off et parvient grâce à ce résultat à se hisser à l'échelon supérieur.

Pour sa première année sur le banc de l'équipe première, c'est une réussite, et les ambitions affichées par son président Eric Batalier, lors de la relégation administrative en Nationale 2 à la fin du championnat 2015/2016 sont pour le moment tenues : «J'avais dit à l'époque qu'il nous fallait trois ans afin de réintégrer la Ligue A (Première division).»

LE BOUC, LE PSG DU VOLLEY

Pour vite parvenir au championnat professionnel, le BOUC de Beauvais a recruté pas moins de six nouveaux joueurs : «cinq de nos recrues jouaient l'année dernière en première division dans leur pays, et certains ont même fait les championnats d'Europe, quant au sixième, Clément Adam, il nous arrive de la Ligue B, donc également un très bon joueur» explique le président.

Vu le passé du club qui était présent depuis 2003 en Ligue A, sa coupe de France remportée en 2008 ainsi que des infrastructures supérieures à certaines formations de Ligue A, l'attraction du BOUC reste



Grégoiry Patin (à gauche) aux côtés du président Eric Batalier avec quatre de leur six nouvelles recrues.

intact : «on ne peut pas se permettre de végétier dans les divisions inférieures si nous voulons que le club survive, notre histoire, l'aéroport situé à quelques kilomètres nous permet de attirer ces garçons.»

«ON ESPÈRE QUE NOS JOUEURS SERONT A LA HAUTEUR»

Cependant même avec l'arrivée de ces pointures l'entraî-

neur sait qu'il devra trouver assez rapidement la bonne alchimie entre les nouveaux et les anciens, afin de ne pas perdre trop de temps au démarrage, pour pouvoir assumer son statut de prétendant à la montée. «On donne tous les moyens à Grégoiry et on espère que nos joueurs seront au niveau pour lequel nous les avons pris» mentionne le pré-

UNE PRÉPARATION INTENSIVE

Avant la première rencontre officielle de championnat qui aura lieu à Strasbourg le 2 septembre prochain, le BOUC de Beauvais va disputer quelques rencontres de préparation : «Nous ne jouerons pas à domicile avant le 14 octobre face à Michaël Haluin. Nous allons donc présenter à notre public nos recrues, lors d'une ren-

contre amicale face à Conflans, le 9 septembre dans la salle Pierre de Coubertin à 18h» déclare l'entraîneur. «Ensuite nous nous déplacerons à Saint-Quentin, une équipe de ligue B le 16 septembre et nous allons participer à un tournoi de pré-saison à Amiens le 17 septembre.»

L'objectif premier de cette nouvelle saison est clair pour le BOUC de Beauvais, rempor-

ter le championnat de Nationale 1 pour ainsi accéder à la Ligue B et marquer son retour parmi le championnat professionnel français, mais comme le glisse le président : «Vu notre discours et nos ambitions, nous sommes en droit d'espérer d'aller le plus loin possible en coupe de France et pourquoi pas l'a remporter.

Florian Gambin

NATIONAL 2

L'ASBO ne décolle toujours pas en perdant 0 à 1 face à Viry-Chatillon

siens à cinq minutes du terme de la partie.

Pour l'AS Beauvais Oise, ce revers les fait glisser dans la zone rouge à la 14e place du classement général avec un nul et une défaite en deux matchs.

Cependant pas de panique, la saison ne fait que débuter, il faudra juste pour les Beauvaisiens essayer enfin de décrocher la première victoire de la saison, samedi 26 août à domicile face au FC Bastia-Bor-



L'ASBO s'est incliné 1-0 sur la pelouse de Viry-Chatillon pour la deuxième journée du championnat de National 2 (DR)

Florian Gambin

Pour cette seconde journée du championnat de national 2, l'équipe entraînée par Thierry Bocquet s'est inclinée dans la banlieue sud de Paris à face à la formation de Viry Chatillon sur le plus petit des scores 1-0.

La formation oisienne tenait pourtant bien le choc, après avoir concédé un certain nombre d'occasions Sylla (21e), Dembélé (62e), ou encore Ben Brahim (74e), les Franciliens trouvent le chemin des filets par l'intermédiaire de Balédé qui reprend de volée le ballon et vient par la même occasion crucifier les espoirs oi-